

**PROVINCIA | Sanidad**

## **SATSE llevará a cabo el próximo 5 de mayo una concentración para exigir una EUE en Cabra**

**El sindicato afirma que mantendrá una actividad constante hasta que sea una realidad**

**Redacción**

Martes 3 de mayo de 2011 - 12:51



El Sindicato Profesional de la Enfermería SATSE, ha convocado para el próximo día 5 de mayo a las 19:00 horas, una concentración en la Plaza de España de la localidad de Cabra, para que se cree una Escuela Universitaria de Enfermería (EUE).

A través de una nota de prensa, SATSE recuerda que desde hace años, tanto la sociedad egabrense como este sindicato, “vienen trabajando para que esta necesidad existente en la provincia de Córdoba se haga

una realidad en Cabra”.

Según SATSE otras provincias como Málaga, Sevilla o Cádiz “sí disponen de 4 ó 5 Escuelas Universitarias de Enfermería, mientras Córdoba sólo dispone de una, a pesar de que son cientos de jóvenes los que solicitan realizar los estudios Universitarios de Enfermería en Córdoba, y la mayoría de ellos quedan fuera, o han de emigrar a otras ciudades para poder realizar dichos estudios”.

La situación que la Junta de Andalucía mantiene con Córdoba y con Cabra en cuanto a la dotación de una EUE, “roza la discriminación, máxime si tenemos en cuenta que otras localidades cercanas como Osuna, Antequera o Ronda, si cuentan con una EUE”, como señala el sindicato de enfermería.

A juicio de SATSE la situación estratégica que tiene Cabra no solo geográficamente sino en cuanto a la existencia en la ciudad de infraestructuras sanitarias, “la hacen especial para acoger el mundo universitario a través de una E.U.E, sin olvidar la riqueza y generación de dinamismo social que esta aportaría a Cabra”.

Por todo ello, SATSE afirma que “ha llegado el momento de que junto con otras iniciativas que se están llevando a cabo como la recogida de firmas, la constitución de una Plataforma Ciudadana, etc., luchemos todos unidos y salgamos a la calle pacífica y democráticamente para exigir a la Junta de Andalucía la creación en Cabra de una Escuela Universitaria de Enfermería, y se haga con una sola voz, la voz del pueblo de Cabra, evidenciada con su presencia en la concentración del próximo 5 de Mayo a las 7 de la tarde en la Plaza de España”.

Finalmente, SATSE afirma que el pueblo de Cabra, “contará de manera inequívoca y firme con la colaboración del Sindicato Profesional de la Enfermería SATSE, para que la ciudad cuente con una EUE, porque la merece y porque la necesita, y para ello mantendrá actividad constante e indefinida hasta que sea una realidad”.